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Requerimentos

A vereadora Rosaura Rodrigues solicita informações a respeito da obra na Av.
Governador Celso Ramos, principalmente a justificativa para a mudança no

número de pistas (originalmente, 04), bem como o cronograma e prazo
estimado para a conclusão da mesma.

Rosaura Rodrigues solicita informações a respeito do veículo Ford Fiesta, de
propriedade municipal que encontra-se sem uso e danificado, como: qual a

gravidade dos danos, qual a pasta a que pertence, quais circunstâncias
ocorreu a avaria, os possíveis responsáveis e quais as medidas cabíveis que

serão tomadas quanto ao seu destino.

Os vereadores Célio Ramos e Diogo Santos solicitam informações referente
as pavimentações, como: a programação e quantidade de pavimentação de

ruas e servidões nesse ano de 2019; quais as ruas e servidões estão no
cronograma para a pavimentação para as próximas semanas; das ruas

pavimentadas, quais foram com recursos próprios e quais foram através do
programa Pavimentação Comunitária.



O parlamentar portobelense Diogo Santos solicita atenção por parte do
Poder Executivo a requerimentos de sua autoria no ano de 2018, sendo

eles:
Requerimento 141/2018-  Solicitando que as lajotas e/ou pedras que

poderão ser retiradas de algumas ruas do Centro da cidade para as obras
de repavimentação das mesmas, possam ser reutilizadas na pavimentação
das ruas e servidões da comunidade Enseada Encantada, bairro Centro,

neste Município.
Requerimento 142/2018 - solicitando a viabilidade e a instalação de

Estações de Ginástica e Alongamento em aço inox, em pontos das praias
do Perequê, Araçá e Centro de Porto Belo.

Percebendo a demanda pelo esporte no município, que está entre os mais
praticados do país e atrai adeptos de todas as idades, Diogo Santos solicita
informações referente ao início da reforma da pista de skate, localizada no

bairro Vila Nova, neste primeiro semestre de 2019. Requer também a
elaboração do projeto para construção de uma pista de skate/bike bmx no

bairro Perequê.

20/05/2019

Os vereadores Altino Junior, Joel Lucinda, Jonas Raulino e Silvana Stadler
solicitam ao CONCIBELO (Conselho da Cidade de Porto Belo), a devolução

do Projeto de Lei Parlamentar nº 067/2018 (alteração no Plano Diretor) e
suas respectivas emendas à esta Casa Legislativa.



Indicações

20/05/2019

A quantidade de carros estacionados nos dois lados da Felipe Sestren, onde ela
se conecta à avenida Hironildo Conceição, está dificultando o fluxo de veículo
nessa via da localidade Jardim Dourado. É o que aponta Diogo Santos, que

propõe ao Executivo permitir que se estacione somente em um lado da pista.
Segundo Diogo, a solicitação partiu de moradores do local.

Diogo também solicita melhorias na Servidão Guilhermina Maria da Silva (trecho
não pavimentado), com a passagem da patrola e a colocação de fresagem de

asfalto. 
O vereador ainda solicita com urgência a manutenção e melhorias em trechos de

pavimentação e lombadas existentes na Rua Izidoro Batista. A via possui um
grande fluxo de caminhões pesados e motoristas que muitas vezes não

respeitam os limites de velocidade, colocando em risco pedestres e moradores
locais.

Moções

O presidente da mesa diretora da Câmara de Vereadores, Altino Júnior (PSD), submeteu ao
plenário, no dia 20 de maio, uma moção de parabenização a ser entregue a Janaira Reis,

professora responsável pela Biblioteca Municipal Donato Ananias D’Almeida, no bairro Vila Nova,
pela condução da Semana Municipal do Museu.

Realizada de 13 a 17 de maio, a atividade foi idealizada pela Fundação Municipal de Turismo e
Desenvolvimento Econômico em referência ao Dia do Museu (18 de maio). Caracterizada como

Lara Croft, da série de games e filmes Tomb Raider, Janaira recepcionou alunos da rede pública no
Acervo Municipal Enseada das Garoupas, anexo à Fundação de Turismo, para contar um pouco da

história de Porto Belo.
“[Esse projeto] mostrou que o lúdico ainda é melhor forma de ensinar”, destacou Altino. Em sua
página no Facebook, Janaira agradeceu a indicação: “É lindo saber que os amigos vereadores

possuem essa sensibilidade de enxergar a arte como forma de educar”.


